

HERZLICHE EINLADUNG

Weltgedenktag für verstorbene Kinder

An diesem Tag zünden rund um die Welt Menschen Kerzen an, im Gedenken an ihre verstorbenen Kinder oder Geschwister. Während die Kerzen in einer Zeitzone erlöschen, werden sie in der nächsten Zeitzone entzündet, so dass **„das Licht um die ganze Welt geht.“**

In diesem Jahr steht die Gedenkfeier, die mit Gesang und meditativer Musik feierlich gestaltet wird, unter dem Thema:

„Dein Stern wird immer leuchten“!



Quelle: Andy Holz

Sonntag, den 14. Dezember 2025, 18.30 Uhr
Marienkirche Düren, Hoeschplatz

Wenn Sie möchten, dass der Name Ihres Kindes vorgelesen wird, teilen Sie uns dies möglichst bis Freitag, den 12. Dezember telefonisch oder per Mail mit.

Veranstalter: **Lebens-und Trauerhilfe Düren e.V.**, Tel.: 02421-280256
E-Mail: kontakt@trauerhilfe-dueren.de